PRESSEMITTEILUNG



29.03.2022

Schließung des Bürgerbüros Königswinter-Altstadt am 1. und 4. April 2022

Freitag, den 1. April 2022 sowie Montag, den 4. April 2022, ist das Bürgerbüro in Königswinter-Altstadt aufgrund personeller Ausfälle geschlossen. Lediglich das Bürgerbüro im Rathaus Oberpleis ist von 7.30 Uhr bis 12.30 Uhr besetzt.

Geänderte Öffnungszeiten der Bürgerbüros in Königswinter-Altstadt und Königswinter-Oberpleis ab dem 31. März 2022

Anhaltende personelle Engpässe machen Änderungen der Öffnungszeiten der beiden Bürgerbüros in Königswinter zwingend erforderlich. Für etwaige Wartezeiten bittet die Stadtverwaltung um Verständnis.

Zukünftig wird an Donnerstagen ausschließlich das Bürgerbüro Königswinter-Altstadt ganztägig, also von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr sowie von 14 Uhr bis 18 Uhr, besetzt sein. Das Bürgerbüro in Oberpleis ist bis auf Weiteres donnerstags nur von 14 Uhr bis 18 Uhr geöffnet.

An Freitagen wird nur das Bürgerbüro Oberpleis von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr geöffnet sein. Das Bürgerbüro Königswinter-Altstadt muss freitags vorläufig geschlossen bleiben.

Sobald sich die personelle Lage verbessert hat und die Öffnungszeiten wieder ausgedehnt werden können, wird die Stadtverwaltung hierüber informieren.